

Reprocha Milpa Alta falta de presupuesto

IVÁN SOSA

Milpa Alta contempla riesgos de protección civil para sus habitantes, que con frecuencia se presentan, pero el presupuesto recibido es insuficiente para atender dichas emergencias, planteó la Alcaldesa Judith Vanegas.

“Milpa Alta ha dependido del presupuesto anual dispuesto por el Congreso de la Ciudad de México, sin embargo, el mismo ha sido insuficiente”, reclamó en el Plan de Continuidad de Operaciones, suscrito por la funcionaria.

La Alcaldía dio a conocer su Programa de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil 2021-2024, el cual enlista caída de cenizas, lluvias torrenciales, derrumbes, vendavales, ondas gélidas, sequías, incendios y linchamientos, como amenazas latentes.

“A la luz de los eventos desastrosos que han impactado a la sociedad en su conjunto, sumando las nuevas disposiciones legales, es imprescindible que el Congreso de la Ciudad asuma su corresponsabilidad inherente a sus funciones”, reprochó la Alcaldesa.

Es una Alcaldía de alto riesgo para la vida de los ciudadanos, explica el programa de Protección Civil, suscrito también por Vanegas.

“Milpa Alta es altamente susceptible a sufrir el embate de los fenómenos perturbadores, ya sea de origen natural como antropogénico”, puntualiza el documento.

El programa destaca los eventos que han afectado recientemente a los residentes de la Alcaldía más distante, situada en el sur de la Ciudad.

“Situación que se incrementa por las condiciones geofísicas de la demarcación, aunado a la forma de crecimiento de los asentamientos urbanos, ya que muchos de ellos se ubican en barrancas y taludes”, apunta.

Milpa Alta no está exenta de los sismos y el pueblo de San Antonio Tecómitl es altamente vulnerable, pues sus edificaciones se encuentran en zonas de transición y lacustre, anota el Programa Especial de Atención a Emergencia, respecto a este riesgo latente.



FGJ avanza en pesquisa sobre *Cártel Inmobiliario*

Vocero afirma que ha ubicado la participación de más funcionarios y empresarios del ramo

**DAVID FUENTES
Y OMAR DÍAZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

En relación al llamado *Cártel Inmobiliario* de Benito Juárez, el vocero de la fiscalía capitalina, Ulises Lara, informó que las pesquisas han revelado la participación de más funcionarios y empresarios del sector de bienes raíces, por lo que se podría dar pie a nuevas carpetas de investigación por enriquecimiento ilícito; se les han encontrado 42 inmuebles.

Detalló que en estos edificios el común denominador es la posible irregularidad con la que se autorizaron sus permisos, pues desde 2014 la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT) señaló que se habían construido más niveles de los permitidos.

Se “recomendó al entonces jefe delegacional iniciar los procedimientos administrativos y sancionar con la demolición de los niveles excedentes de los inmuebles investigados, (...) sin que esto hubiese ocurrido hasta el momento”, recalcó.

Al tiempo que se daba a conocer este informe, uno de los presuntos involucrados en el caso, el diputado local del PAN Christian Von Roehrich llegó al filo de las 08:50 horas al Congreso capitalino, votó a favor de los dos acuerdos para realizar varios nombramientos y se fue sin emitir ningún comentario sobre el caso. ●

ULISES LARA

Vocero de la FGJ

“[Se] recomendó al entonces jefe delegacional iniciar los procedimientos administrativos y demoler los niveles excedentes de los inmuebles investigados”



LA PANISTA GANÓ LA DISCUSIÓN**Morenistas se confrontaron con la panista Xóchitl Gálvez****POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA**

leticia.robles@gimm.com.mx

Acompañado de la senadora Citlalli Hernández, el morenista César Cravioto acusó a la panista Xóchitl Gálvez de estar involucrada con el llamado cártel inmobiliario en la Ciudad de México, pero la panista les pidió que sostuvieran sus acusaciones y mostró documentos de las acciones que emprendió contra las inmobiliarias cuando fue jefa delegacional en Miguel Hidalgo.

En conferencia de prensa, Citlalli Hernández habló sobre su propuesta para que el Congreso de la Unión exhorte al Congreso de la Ciudad de México a crear una comisión que investigue y coadyuve al esclarecimiento de los presuntos hechos de corrupción inmobiliaria en las alcaldías Benito Juárez y Miguel Hidalgo.

“Sin duda hay una gran red vinculada al negocio inmobiliario, que tiene que investigarse, castigarse; además, debemos detener, porque ha sido de grandes impactos a esta ciudad y que está implicando a varios exjefes delegacionales panistas, que hoy ocupan cargos, como el actual coordinador del grupo parlamentario del PAN en Cámara de Diputados”, dijo.

César Cravioto añadió que “mucho tiene la senadora Xóchitl Gálvez que hablar del tema, porque aquí se la pasa hablando y hablando en contra de la Cuarta Transformación y no he escuchado que diga ni media palabra de este tema del cártel inmobiliario”.

Pero cuando concluyeron

su conferencia, Xóchitl Gálvez se acercó primero con Citlalli Hernández y después con César Cravioto para decirles que mienten, porque no tiene nada que ver con esos fraudes; les dejó copias de las denuncias presentadas en contra de ese negocio inmobiliario.



Foto: Mateo Reyes

Citlalli Hernández y Xóchitl Gálvez discutieron por el tema del llamado cártel inmobiliario.





Sacapuntas

GABRIEL GARCÍA TAMBIÉN SE APUNTA



GABRIEL GARCÍA

Es un hecho que el ex jefe de los superdelegados federales, **Gabriel García**, peleará por la presidencia de la Mesa Directiva del Senado de la República. El senador, cercano al presidente **Andrés Manuel López Obrador**, busca quedarse con esa posición que disputan, además, **Alejandro Armenta** y **José Narro**. No ha hecho oficial su intención, pero la confirma a quien le pregunta en corto. En tanto, el presidente de la Jucopo, **Ricardo Monreal**, se reunió ayer, por separado, con Armenta y Narro.



ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR

AMLO GRABA SPOTS

Comenzó el presidente **López Obrador** a grabar spots para el cuarto Informe de Gobierno, que presentará el próximo 1 de septiembre. Se realizan en los pasillos de Palacio Nacional, y ayer fueron convocados adultos mayores para acompañarlo, mientras él presume las Pensiones del Bienestar y los próximos incrementos de montos, antes de que concluya su sexenio.



LAURA BORBOLLA

BORBOLLA VA A LA SUBPROCURADURÍA

Amarrados están movimientos estratégicos en la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, a cargo de **Ernestina Godoy**. Entre los más importantes, la instancia coloca al frente de la Subprocuraduría de Procesos a **Laura Borbolla**, quien se desempeñaba como coordinadora General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas.





LOURDES GONZÁLEZ

ACUERDO
EN EL CONGRESO
DE LA CDMX

» Nos adelantamos que se perfila un acuerdo en el Congreso de la CDMX para la presidencia de la Mesa Directiva. De mantener su palabra, las bancadas pondrán en esa posición a la diputada del PRI, **Lourdes González**, muy cercana al alcalde de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava**. Nos explican que, desde esa posición, hasta podría construir una candidatura a alcaldesa.



ROSARIO PIEDRA IBARRA

PIEDRA, A
COMPARECER

» A rendir cuentas llamará el Senado a la presidenta de la CNDH, **Rosario Piedra Ibarra**, por defender a deudores alimentarios, vía una acción de inconstitucionalidad contra reformas de Yucatán que les impide postularse como candidatos. Y ahora la bancada de Morena no la protegerá, pues es la presidenta de esa Cámara, **Olga Sánchez Cordero**, quien promueve la comparecencia.

